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３～６年生の学年代表と四つの委員会の
委員長、副委員長が集まり、代表委員会を
開催しました。今回の議題は 「児童会テー
マを決めよう」でした。
代表委員会に参加したのは、次の皆さん

です。
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はじめに参加者の自己紹介が行われ、一
人一人に盛大な拍手が送られました。
次に議題が確認され、○○○さんと○○

さんの進行で話合いが進みました。書記は
○○さんと○○さんが務め、各学年から出
された案を黒板に掲示し、話合いがスムー
ズに進むよう工夫してくれました。
話合いは各学年の案の比べ合いから始ま

りました。比べ合ううちに、参加者から積
極的に意見が出されるようになりました。
はじめに○○さんから「元気、全力、笑顔、
夢にむかって一歩前進」を支持する意見が
出されました。理由は、１年生を含め全校
児童が分かるテーマだからというものでし
た。それに対し○○さんからは「元気、全
力、笑顔」までを採用し、残りのワンフレ
ーズは、この会で決めればよいとの意見が
出されました。この二つの意見を踏まえ、
○○○さんが「元気、全力、笑顔」までを

児童会テーマとして採用してはどうかと参
加者に諮ったところ、賛成多数で承認され
ました。賛成の理由として○○さんは「元
気という言葉にはあいさつが含まれ、全力
という言葉には挑戦の気持ちが含まれてお
り、私はよいと思う」と、各学年の案を含
んだ表現であることが賛成の理由である
と、根拠を明確にして意見を述べており素
晴らしいと感じました。
その後も、参加者からたくさんの意見が

出され、会は活発な雰囲気で進みました。
最後に進行の○○○さんから「出された

意見をまとめて、内小っ子委員会で児童会
テーマを最終決定したい」と提案があり、
参加者もそれを了承しました。決定した児
童会テーマについては、５月19日に予定され
ている児童総会や児童会だよりで発表されま
すので楽しみにお待ちください。
今回の代表委員会で素晴らしかったこと

は 「参加者一人一人が、何とかして児童会テ
ーマを決めていこうという気持ちをもって臨ん
だこと」や「事前に各学年で、今年の内小友
小をどんな学校にしたいかをしっかりと話し
合って意見をもってきてくれたこと」だと担当
の先生方からお話がありました。私も同感
でした。今後の児童会活動がとても楽しみ
だと感じました。



～ ６年生が税金について学びました ～

租税教室は、次代を担う子どもたちに「な
ぜ税金が必要なのか」を理解してもらうた
めに毎年実施しているものです。今回は、
大曲税務署の○○○○さんが講師を務め、
６年生を対象に実施しました。
最初に○○さんから「日本には何種類の

税金があると思うか」と質問がありました。
子どもたちの多くは、10種類や30種類と
予想しましたが、正解は50種類でした。
この質問に対し、２名が見事正解し、周り
から大きな拍手が巻き起こりました。
次に、「もし税金がなかったら普段の生

活はどう変わるか」を動画で視聴したり、
税金がなくなった場合の新たな費用負担に
ついて説明を聞いたりしました。これらを
通して、６年生は税金の必要性について理
解を深めていました。
講話を終えた後、講師の○○さんから、

次のようなお褒めの言葉がありました。
集中して話を聞いてくれ、大切なところはし

っかりとノートをとっていた。問いかけに対す
る反応がとてもよく、返事も大変立派だった。
発言する際もきちんと手を挙げ、起立して発
言してくれ、気持ちよく講話をすることができ
た。
６年生が褒められ、私も嬉しい気持ちに

なりました。最後に、○○さんが持参した
１億円の見本（重さ10kg）を全員がもっ
て租税教室を終えました。

昨年11月、今の１年生（当時は年長さん）
と２年生が植えたチューリップが満開を迎
えました。１年生の中には「チューリップ
が咲いて嬉しい」と話す子どももおり、昨
年度実施した交流が、子どもたちの記憶に
残っていることを嬉しく思いました。また、
大雪で壊れたプランターもあったのです
が、６年生が４月12日に植え替え作業を
行ってくれています。おかげできれいな花
が見られました。

明日から５連休となります。連休中の生
活については、４月28日に配付した「そ
よかぜ」をご覧いただき、無事故で楽しい
連休になるようお願いいたします。
なお、連休中であっても、事故や何か困

ったことがあった場合は、学校か学級担任、
または教頭（校長）までお知らせください。
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